

## Vorfreude auf Nachbarschaftsduelle

# Blau-Weiß 96 zum Auftakt gegen SV Lurup

Sechs Nachbarschaftsduelle gibt es in der kommenden Spielzeit in der Hammonia-Staffel der Landesliga. Gleich zum Auftakt am 4. August muss der Oberliga-Absteiger SV Lurup zu Blau-Weiß 96 Schenefeld. „Blau-Weiß gehört zu den Mannschaften, die wie wir oben mitspielen möchten“, sagt Lurups Trainer Andreas Klobedanz. Der Kassierer im Stadion Achter de Weiden wird sich freuen, denn in der Vergangenheit war der Publikumszuspruch stets besonders hoch, wenn diese Mannschaften aufeinander trafen. Lurups Verantwortliche gönnen es den Schenefelder Freunden, dass sie zuerst die Gastgeber

sind. So kann wenigstens auf Rasen gespielt werden. In Lurup hätte die Begegnung am Kleiberweg stattfinden müssen, da der Rasen an der Flurstraße noch nicht bespielt werden darf. Zum ersten Heimspiel am 11. August gegen den Wedeler TSV dürfte der Platz schon wieder freigegeben werden. Auf das zweite Lokalderby müssen die Fans im Hamburger Westen bis zum 20. September warten. Dann muss das Team von Trainer Andreas Klobedanz zu TuS Osdorf. Kurios ist, dass beide Vereine in ihrer langen Geschichte noch nie ein Punktspiel gegeneinander ausgetragen haben. Lurup spielte in

der Vergangenheit meist in höheren Gefilden und TuS Osdorf spielte selten so hoch wie in der Landesliga. Im Pokal gelang es den Osdorfern mehrfach, den Klassenhöheren auszuschalten. Das dritte Lokalderby der Hinrunde ist für den 30. August mit Blau-Weiß 96 gegen TuS Osdorf angesetzt. Ehe es am 3. August nach Schenefeld geht, hat Lurups Team sechs Testspiele vereinbart. Außerdem nimmt die Mannschaft am 20./21. Juli an einem Blitzturnier des TSV Holm teil. Die erste Trainingswoche, die am Montag begonnen hat, wird am Freitag, den 6. Juli mit einem Gastspiel gegen den Kreisligisten TV Ha-

seldorf beendet. Am 9. Juli folgt Lurups Mannschaft einer Einladung von Hansa 11 auf dem Kunstrasen an der Feldstraße. Vom 12. bis 14. Juli fährt die Mannschaft nach Aurich, wo es auf Rasen wieder eine Begegnung mit dem niedersächsischen Verbandsligisten TSV Pewsum geben wird.

Weitere Testspiele finden am 17. Juli gegen den Bezirksligisten SC Egenbüttel, am 23. Juli an der Waldesruh gegen den Oberliga-Aufsteiger Spielvereinigung Blankenese und am 31. Juli auf Kunstrasen gegen die A-Junioren-Regionalligamannschaft des Nienborfer TSV statt.